



Espectáculos, pasajes y terror: llega Halloween a Parque de Atracciones de Madrid

- *Parque de Atracciones de Madrid prepara un Halloween único y escalofriante del 27 de septiembre al 2 de noviembre*
- *Además de una ambientación completa, este año, como novedad, el parque cuenta con nuevos pasajes infantiles: “El Castillo Misterioso” y “La Pirámide Maldita”. Se combinará con sus clásicos del terror como Asylum, El Viejo Caserón y The Walking Dead Experience, además de la inmersiva Scare Zone Área 51 y la escalofriante salida zombie*
- *También, se podrá disfrutar de shows como “Scream” o “Nickelodeon Halloween Party”*

Madrid, 9 de septiembre de 2025. Parque de Atracciones de Madrid se prepara para su temporada más terrorífica: Halloween. Con una **programación especial llena de experiencias de terror y espectáculos** del 27 de septiembre al 2 de noviembre, el parque pondrá a prueba a los más atrevidos, convirtiéndose en el epicentro del miedo y terror.

Parque de Atracciones de Madrid: pura adrenalina y terror en familia

Parque de Atracciones de Madrid también se transforma en un escenario de emoción y terror para toda la familia. Como novedad, los más pequeños podrán vivir su propio Halloween en los **nuevos pasajes infantiles: “El Castillo Misterioso”,** una historia divertida y mágica llena de enigmas, donde descubrirán que los vampiros no siempre son lo que parecen, y **“La Pirámide Maldita”,** una aventura inolvidable en el corazón del desierto en la que se adentran en una pirámide oculta durante siglos, llena de jeroglíficos, trampas y guardianes eternos.

Asimismo, el parque, contará con pasajes del terror como **“Asylum”, “El templo de Shanarkai”, “El Viejo Caserón” y “Nosferatu”,** auténticos recorridos de miedo donde cada instante multiplica la tensión. Además, **The Walking Dead Experience,** único pasaje de pago, también tendrá sus puertas abiertas.

Además de la ambientación temática en cada rincón, el parque contará con una programación de espectáculos con propuestas para todos los públicos que pondrán los nervios de los visitantes a prueba. Destacan shows como el mundo apocalíptico recreado en **“Scream Show”** y la fiesta para toda la familia con personajes Nickelodeon favoritos como Bob Esponja, Patricio, Dora La Exploradora, Chase, Marshall o Skye en



“**Nickelodeon Halloween Party**” en el Gran Teatro Auditorio. Sin olvidar la **Scare Zone Área 51**, una zona inmersiva de ciencia ficción que transporta a los visitantes a los misterios más oscuros. Para terminar el día, **una salida zombie** invadirá las calles del parque, aportando el broche perfecto para una jornada de miedo.

Todo ello se suma a las más de 30 atracciones para todos los públicos, que ofrecerán a los visitantes una jornada completa de ocio, adrenalina, diversión y mucho terror.

Para más información sobre la programación de cada día, visite la web de [Parque de Atracciones de Madrid](#).

Sobre Parque de Atracciones de Madrid

Parque de Atracciones Madrid es el parque de ocio y entretenimiento de la capital, ubicado en la Casa de Campo de Madrid. Sus más de 30 atracciones orientadas a todo tipo de público, espectáculos musicales, personajes Nickelodeon y una gran variedad de puntos de restauración y tiendas de merchandising, hacen que sea una experiencia llena de diversión en Madrid.

Parque de Atracciones de Madrid está dividido en 4 zonas temáticas: Maquinismo, Naturaleza, Tranquilidad y la zona infantil de Nickelodeon Land. La zona de Maquinismo reúne las atracciones más atrevidas para todos aquellos que disfrutan con las emociones fuertes. En el área de Naturaleza se encuentran algunas de las atracciones de agua más populares como Los Rápidos o Los Fiordos. Tranquilidad es el entorno del parque para descansar en familia y disfrutar de atracciones como Star Flyer, mítica atracción de 80 metros de altura, donde se puede disfrutar de espectaculares vistas

Para más información:

PARQUE DE ATRACCIONES MADRID

Sara González Sánchez - sgonzalezs@grpr.com / Tlf. – +34 654594668